

Diamantene Hochzeit



1947 gaben sich Lore und Heinrich Göbel das Ja-Wort. Am 6. September, 60 Jahre später, feierte das Ehepaar seine diamantene Hochzeit in der Straße "Am Dorfgraben 12" in Mutterstadt bei Sohn und Schwiegertochter. Die Wege der beiden Oggersheimer kreuzten sich in der Straßenbahn. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen zwei Söhne hervor, wobei einer vor drei Jahren durch einen Verkehrsunfall ums Leben kam. Den Unterhalt verdiente der 82-jährige Jubilar bei der Ludwigshafener Firma Woellner-Werke als Industriekaufmann bis zu seiner Pensionierung. Wie früher üblich kümmerte sich seine Ehefrau um Haushalt und die Kinder. Sein Hobby war das Malen, während sich die Jubilarin gerne den Handarbeiten widmete.

Den vielen Gratulanten schlossen sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb, des Weiteren übermittelten Vertreter der Parteien und der Kirchen Glückwünsche sowie die stellvertretende Landrätin Ursula Heberger die des Kreises und des Ministerpräsidenten auch in "flüssiger Form" und einem inhaltschweren Briefumschlag. Auf dem Bild hinten Bürgermeister Schneider und Ursula Heberger, vorne das Jubelpaar Lore und Heinrich Göbel.

*(Amtsblatt vom 13. September 2007)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*